

Diário Oficial DO MUNICÍPIO DE PALMAS

ANO VII Nº 1.553

PALMAS - TO, TERÇA-FEIRA, 26 DE JULHO DE 2016

Sumário

 Página

 Atos do Poder Executivo
 1

 Secretaria de Governo e Relações Político-Sociais
 3

 Secretaria de Planejamento, Gestão e Des. Humano
 5

 Secretaria de Finanças
 14

 Secretaria de Infraestrutura, Serviços Púb., Trâns. e Transporte
 15

 Secretaria da Educação
 16

 Secretaria da Saúde
 16

 Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitação
 16

 Instituto de Planejamento Urbano de Palmas
 16

 Fundação de Meio Ambiente
 16

 Publicações Particulares
 17

Atos do Poder Executivo

ATO Nº 900.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art.137 e art.159, inciso II, da Lei Complementar nº 8, de 16 de novembro de 1999, resolve,

CONSIDERANDO o relatório conclusivo da douta Comissão Administrativa Disciplinar; constante nos autos do Processo Administrativo Disciplinar nº 2014012582, 2014043094, 2013047030 e 2015032706, acolhido pelo Julgamento do Senhor Prefeito às folhas 110 a 113,

DEMITIR, por abandono de cargo, a servidora SHEILA GLÓRIA DOS SANTOS RODRIGUES matrícula 413011806, do cargo de Agente Administrativo Educacional, integrante do Quadro de Pessoal Efetivo da Secretaria Municipal da Educação, a partir de 26 de julho de 2016.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 901.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art.137 e art.159, inciso II, da Lei Complementar nº 8, de 16 de novembro de 1999, resolve,

CONSIDERANDO o relatório conclusivo da douta Comissão Administrativa Disciplinar; constante nos autos do Processo Administrativo Disciplinar nº 2014060250 e 2015047858, acolhido pelo Julgamento do Senhor Prefeito às folhas 77 a 80,

DEMITIR, por abandono de cargo, a servidora CONCEIÇÃO FERREIRA LEITE ROCHA, matrícula 130311, do cargo de Professor – PI-40h, integrante do Quadro de Pessoal Efetivo da Secretaria Municipal da Educação, a partir de 26 de julho de 2016.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 902 - EX.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, inciso I e VI, da Lei Orgânica do Município, resolve

EXONERAR

os adiante relacionados, dos cargos que especifica, lotados na Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, a partir de 26 de julho de 2016:

Diretor de Gestão e Finanças – DAS-4: ÂNGELA VICTORIA NÊME.

Assessor Jurídico – DAS-5: LETÍCIA ALENCAR LIMA.

Gerente de Convênios e Contratos –DAS-7: LORENNA CASTRO WANDERLEY.

Gerente de Gestão – DAS-7: REGINALDO DE MATOS NOGUEIRA.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 903 - NM.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, resolve

NOMEAR

os adiante relacionados, nos cargos que especifica, lotados na Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, a partir de 26 de julho de 2016:

Diretor de Gestão e Finanças – DAS-4: LETÍCIA ALENCAR LIMA.

Gerente de Convênios e Contratos – DAS-7: CELIO GOMES GOUVEA.

Gerente de Finanças – DAS-7: ELIAS PONTES FERREIRA SOBRINHO.

Gerente de Gestão – DAS-7: WAGNER SANTOS TEIXEIRA.

Assistente de Gabinete II – DAS-9: MAGCELSA BATISTA AGUIAR.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO N.º 904 - DSP.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 71, incisos I e IV, da Lei Orgânica do Município de Palmas, resolve

DISPENSAR

os adiante relacionados, das funções gratificadas que especifica, lotados na Secretaria Municipal de Governo e Relações Político-Sociais, a partir de 26 de julho de 2016:

Supervisor de Trâmite e Documentação – FG: LUCIANA MARIA PEREIRA;

Supervisor de Atendimento - Resolve Palmas – FG: JUSSARA CARDOSO DE OLIVEIRA;

Supervisor de Recursos Humanos – FG: YNGRID CRUZ DE OLIVEIRA.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO N.º 905 - DSG.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 71, incisos I e IV, da Lei Orgânica do Município de Palmas, resolve

DESIGNAR

adiante relacionados, na função gratificada que especifica, na Secretaria Municipal de Governo e Relações Político-Sociais, a partir de 26 de julho de 2016:

Supervisor de Trâmite e Documentação – FG; JUSSARA CARDOSO DE OLIVEIRA.

Supervisor de Recursos Humanos – FG; MARIA DA CONCEIÇÃO ALVES DE MELO.

Supervisor de Atendimento - Resolve Palmas – FG: YNGRID CRUZ DE OLIVEIRA.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 906 - EX.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, inciso I e VI, da Lei Orgânica do Município, resolve

EXONERAR

JORDÂNIA MARIA NASCIMENTO VIEIRA, do cargo de Assessor Jurídico – DAS-5, lotada na Fundação Municipal de Meio Ambiente de Palmas, a partir de 26 de julho de 2016.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 907 - EX.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, inciso I e VI, da Lei Orgânica do Município, resolve

EXONERAR

KARLA DE SOUSA COSTA, do cargo de Diretor de Gestão Ambiental – DAS-4, lotada na Fundação Municipal de Meio Ambiente de Palmas, a partir de 26 de julho de 2016.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 908 - NM.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e IV, da Lei Orgânica do Município, resolve

NOMEAR

KARLA DE SOUSA COSTA, no cargo de Assessor Jurídico – DAS-5, na Fundação Municipal de Meio Ambiente de Palmas, a partir de 26 de julho de 2016.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 909 - NM.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e IV, da Lei Orgânica do Município, resolve

NOMEAR

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA, no cargo de Diretor de Gestão Ambiental – DAS-4, na Fundação Municipal de Meio Ambiente de Palmas, a partir de 26 de julho de 2016.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO N.º 910 - RET.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, Processos 2016019662 e 2016024035, resolve

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA

Prefeito de Palmas

ADIR CARDOSO GENTIL

Secretário Municipal de Governo e Relações Institucionais

JOÃO PAULO CÉSAR LIMA

Superintendente de Elaboração Legislativa

IDERLAN SALES DE BRITO

Chefe do Diário Oficial do Município



ESTADO DO TOCANTINS

SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO E RELAÇÕES POLÍTICO-SOCIAIS

IMPRENSA OFICIAL

http://diariooficial.palmas.to.gov.br Av. JK - 104 Norte - Lote 28 A Ed. Via Nobre Empresarial - 7º Andar - Palmas - TO CEP - 77006-014 Fone: (63) 2111-2507 CNPJ: 24.851.511,0001-85

RETIFICAR

o Ato nº 397-DSP, de 4 de abril de 2016, publicado no Diário Oficial do município nº 1.475, de 4 de abril de 2016, na Secretaria Municipal de Finanças:

Onde se lê: DISPENSAR, CHEFE DA DIVISÃO DO IPTU PROGRESSIVO – FG: THIAGO HENRIQUE COSTA PRUDENTE;

Leia-se: DISPENSAR, A PEDIDO, CHEFE DA DIVISÃO DO IPTU PROGRESSIVO – FG: THIAGO HENRIQUE COSTA PRUDENTE:

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 911 - EX.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, inciso I e VI, da Lei Orgânica do Município, resolve

EXONERAR

os adiante relacionados, dos cargos que especifica, lotados na Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Trânsito e Transporte, a partir de 26 de julho de 2016:

Superintendente de Obras – DAS-2: JOSEISA MARTINS VIEIRA FURTADO

Diretor de Obras – DAS-4: MAX RODRIGO BARBOSA SOUZA

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 912 - NM.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, resolve

NOMEAR

os adiante relacionados, nos cargos que especifica, lotados na Secretaria Municipal de Infraestrutura, Serviços Públicos, Trânsito e Transporte, a partir de 26 de julho de 2016:

Superintendente de Obras – DAS-2: MAX RODRIGO BARBOSA SOUZA.

Diretor de Obras – DAS-4: ARLAN ALECRIM GONÇALVES

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO Nº 913.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, inciso I e VI, da Lei Orgânica do Município, resolve

RESCINDIR, a pedido,

o contrato de trabalho do servidora DIVINA ANNE BATISTA OLIVEIRA, no cargo de Auxiliar de Serviços Gerais-

40h, na Secretaria Municipal de Infraestrutura, Serviços Públicos, Trânsito e Transporte, a partir de 1º de junho de 2016.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA
Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO N.º 914 - TSE.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, resolve

TORNAR SEM EFEITO

o Ato nº 801-CT, de 30 de junho de 2016, na parte que contrata ADEMARIO ROCHA GOMES, no cargo de Auxiliar de Serviços Gerais-40h, na Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Trânsito e Transporte, pela desistência do exercício das atividades profissionais na Secretaria

Palmas, 26 de junho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

ATO N.º 915 - TSE.

O PREFEITO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, resolve

TORNAR SEM EFEITO

o Ato nº 850-CT, de 1º de julho de 2016, na parte que contrata os adiante relacionados, no cargo de Auxiliar de Serviços Gerais-40h, na Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Trânsito e Transporte, pela desistência do exercício das atividades profissionais na Secretaria.

ELNATÃ SANTOS FERNANDES; JONATAS VICTOR BARROS DE MOURA.

Palmas, 26 de julho de 2016.

CARLOS ENRIQUE FRANCO AMASTHA
Prefeito de Palmas

Adir Cardoso Gentil Secretário Municipal de Governo e Relações Político-Sociais

Secretaria de Governo e Relações Político-Sociais

EDITAL DE RESULTADO

TORNA PÚBLICO O RESULTADO PRELIMINAR PARA PRESTADORES DE SERVIÇO NO PROJETO "ESTAÇÃO DA JUVENTUDE" DO EDITAL nº 004/2016.

A Secretaria de Governo e Relações Político Sociais no uso de suas atribuições legais, RESOLVE tornar público os resultados preliminares do Processo Seletivo referente as etapas 001 e 002 do Edital 004/20165 de Seleção Publica Simplificada, relativos às ofertas de vagas para Coordenador e Sub-Coordenador a fim de compor a Equipe Técnica.

Seleção para o cargo de Coordenador (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Jefercio Evangelista de Sousa	9,95
2	Marijones Miranda Rios	9,3
3	Virgilia Moreira Mendanha Campos	9,1
4	Aldilene dos Santos Palheta	7,1
5	Gabriel Marques de Sousa Pereira	7,25
6	Glezia Iany Ramos dos Santos Borges	5,8

Seleção para o cargo de Sub-Coordenador (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Diana Maria da Silva Cavalcante	9,8
2	Gabriel Marques de Sousa Pereira	7,25
3	Gildene Soares Carvalho	7,20
4	Glemar da Silva Gonçalves Neto	6,95
5	Jefercio Evangelista de Sousa	

Palmas, 26 de julho de 2016

Adir Cardoso Gentil Secretário de Governo e Relações Político Sociais

EDITAL DE RESULTADO

TORNA PÚBLICO O RESULTADO PRELIMINAR PARA PRESTADORES DE SERVIÇO NO PROJETO "ESTAÇÃO DA JUVENTUDE" DO EDITAL nº 005/2016.

A Secretaria de Governo e Relações Político Sociais no uso de suas atribuições legais, RESOLVE tornar público os resultados preliminares do Processo Seletivo referente as etapas 001 e 002 do edital 005/2016 de Seleção Publica Simplificada, relativos às ofertas de vagas para 13 (treze) profissionais com notório conhecimento para produzir oficinas, cursos e palestras nas seguintes áreas, sendo: Formação de Eco Agente; Formação de Jovens Empreendedores Administrador; Formação de Jovens Empreendedores Contábeis; Formação de Jovens Empreendedores Produção; Formação de Jovens Captadores; Formação de Líderes; Instrução à música; Corpo e dança; Introdução Teatral; Linguagem do Grafite; Dança de Rua; Rima e poesia.

Seleção do cargo de Formação de Eco Agente (Soma das notas da etapa 001 e 002)

(Coma dae notae da otapa con e coz)		
Nº	Nome	Nota
1	Thays Kelly Marinho Lopes	9,8
2	Elania Aparecida Simão de Sousa	9,5
3	Agostinho de Oliveira Chaves	7,5
4	Geneura Evangelista de Sousa	6,8

Seleção do cargo de Formação de Jovens Empreendedores Administrador (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Marcelo Guedes Gaspar	9,1
2	Glemar da Silva G. Neto	6,95
3	Grécia da Conceição Reio	6.7

Seleção do cargo de Formação de Jovens Empreendedores Contábeis (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Paulo Pereira de Souza	9,3
2	Marcelo Guedes Gaspar	9,1
3	Evaristo Ferreira da Silva	7,2

Seleção do cargo de Formação de Jovens Empreendedores Produção (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Mábio Teodoro Borges	9,75
2	Daniel Barbosa dos Santos	6,9

Seleção do cargo de Formação de Jovens Empreendedores Marketing (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Denise Martins Generoso	9,85
2	Marcelo Guedes Gaspar	9,1

Seleção do cargo de Formação de Jovens Captadores (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Elania Aparecida Simão de Sousa	9,5
2	Gabriel Marques de Soura Pereira	7,25
3	Aldilene dos Santos Palheta	7,1

Seleção do cargo de Formação de Líderes (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Leander Augusto Brito de Cavalho	9,9
2	Iraneide Ferreira dos Santos	8,9
3	Juraildes Barreira Nunes	8,7
4	Gabriel Marques de Sousa Pereira	7,25
5	Sâmia Ponciano Sabriel Chabo	Faltou

Seleção do cargo de Instrução à música (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Fliel da Silva Costa	8.1

Seleção do cargo de Corpo e dança (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Kaio Icaro Mendes Arruda	9,5

Seleção do cargo de Introdução Teatral (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Luciano Alves dos Reis	9,8
2	Biannca de Alencar Nogueira	9,5

Seleção do cargo de Linguagem do Grafite (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Sandro da Silva Rios	7,5

Seleção do cargo de Dança de Rua (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Wilson Moreira Mourão	9,3
2	Jefferson Costa Pinto	7,2

Seleção do cargo de Rima e poesia (Soma das notas da etapa 001 e 002)

Nº	Nome	Nota
1	Maria Margarida Pessoa Batista	9,4

Palmas 26 de julho de 2016.

Adir Cardoso Gentil Secretário de Governo e Relações Político Sociais

Secretaria de Planejamento, Gestão e Des. Humano

PORTARIA CONJUNTA Nº 040, DE 19 DE JULHO DE 2016.

Conceder aposentadoria por invalidez em favor do servidor LUDMILIA ALVES PEREIRA, na forma específica.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, E A DIRETORA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso de suas atribuições que lhe confere o ATO Nº 662-DSG, de 02 e junho de 2016, e o ATO nº 880-DSG, de 18 de julho de 2016, combinado com o art. 205 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999 e art. 20, inciso II, c/c com art. 53 da Lei nº 1.414, de 29 de dezembro de 2005, que dispõe sobre o Regime próprio de Previdência Social do Município de Palmas.

RESOLVEM:

Art. 1º - Conceder aposentadoria por invalidez em favor da servidora, LUDMILIA ALVES PEREIRA, matrícula funcional nº 256541, servidora pública municipal, nomeada pelo Ato nº 0001, de 05/01/2004, para exercer o cargo efetivo de "Auxiliar de Serviços Gerais", tendo tomado posse e entrado em exercício em 16/01/2004; enquadrada pela Portaria Conjunta nº 331-RH, de 15/03/2013 no cargo de "Agente Administrativo Educacional" a partir de 1º/03/2013. Atualmente lotada na Secretaria Municipal de Educação, classificação no Plano de Cargos, Carreiras e Remunerações (PCCR) dos Profissionais da Educação pelo Anexo XII á Lei nº 2.241 de 23/03/2016, Tabela VIII, Nível III, Referência "E".

Art. 2º - O valor do benefício foi fixado integralmente ao vencimento da classe dos ativos, apurado na forma do art. 20, inciso I, § 3º e § 4º da Lei Municipal nº 1414/2005, c/c Emenda Constitucional 70/2012 e Parecer nº 96/2016 - AJ - PREVIPALMAS, constantes nos autos do processo nº 2016028491.

Art. 3º- Por não se enquadrar na forma de reajuste por paridade, nos termos do art. 32 da Lei Municipal nº 1.414/2005 e do art.15 da Lei 10.887 de 18/06/2004, o benefício será reajustado na data em que se der o reajuste dos benefícios do Regime Geral de Previdência Social, de acordo com a variação integral do Índice Nacional de Preços ao Consumidor – INPC, calculado pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística – IBGE.

Art. 4º - Esta Portaria entra em vigor na data da publicação.

Publique-se.

Palmas, 19 de Julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente Ato nº 662-DSG, DOM nº 1.515/2016

Michele Afonso Rodrigues Moura Diretora de Administração e Finanças Ato nº 880-DSG, DOM nº 1.547/2016

PORTARIA CONJUNTA Nº 041, DE 19 DE JULHO DE 2016.

Conceder aposentadoria por invalidez em favor da servidora GILMA PAULA BARBARESCO OLIVEIRA, na forma específica.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, E A DIRETORA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso de suas atribuições que lhe confere o ATO Nº 662-DSG, de 02 e junho de 2016, e o ATO nº 880-DSG, de 18 de julho de 2016, combinado com o art. 205 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999 e art. 20, inciso II, c/c com art. 53 da Lei nº 1.414, de 29 de dezembro de 2005, que dispõe sobre o Regime próprio de Previdência Social do Município de Palmas.

RESOLVEM:

Art. 1º - Conceder aposentadoria por invalidez em favor da servidora GILMA PAULA BARBARESCO OLIVEIRA, matrícula funcional nº 161081, nomeada pelo Decreto nº 1205, de 30/06/2000, para exercer o cargo de provimento efetivo de "Odontólogo" tendo tomado posse e entrado em exercício no dia 28/07/2000. Atualmente lotada na Secretaria Municipal de Saúde, e classificação no Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos (PCCV) dos Profissionais da Saúde (Lei nº 1417/2005), pelo Anexo II á Lei nº 2.241 de 23/03/2016, Nível III, Referência "A".

Art. 2º - O valor do benefício foi fixado integralmente ao vencimento da classe dos ativos, apurado na forma do art. 20, inciso I, § 3º e § 4º da Lei Municipal nº 1414/2005, c/c Emenda Constitucional 70/2012 e Parecer nº 98/2016 - AJ - PREVIPALMAS, constantes nos autos do processo nº 2016028201.

Art. 3º - Por força parágrafo único do art. 6-A da Emenda Constitucional nº 41/2003 (incluído pela Emenda Constitucional nº 70/2012), o benefício será reajustado na mesma proporção e na mesma data, sempre que se modificar a remuneração dos servidores em atividade.

Art. 4º - Esta Portaria entra em vigor na data da publicação.

Publique-se.

Palmas, 19 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente Ato nº 662-DSG, DOM nº 1.515/2016

Michele Afonso Rodrigues Moura Diretora de Administração e Finanças Ato nº 880-DSG, DOM nº 1.547/2016

PORTARIA CONJUNTA Nº 042, DE 19 JULHO DE 2016.

Conceder aposentadoria por Idade e Tempo de Contribuição em favor da servidora ANA ZÉLIA FERREIRA LIMA, na forma específica.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, E A DIRETORA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso de suas atribuições que lhe confere o ATO Nº 662-DSG, de 02 e junho de 2016, e o ATO nº 880-DSG, de 18 de julho de 2016, combinado com o art. 205 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999 e art. 20, inciso II, c/c com art. 53 da Lei nº 1.414, de 29 de dezembro de 2005, que dispõe sobre o Regime próprio de Previdência Social do Município de Palmas.

RESOLVEM:

Art. 1º - Conceder Aposentadoria por Idade e Tempo de Contribuição em favor da servidora ANA ZÉLIA FERREIRA LIMA, matrícula funcional nº 99531, servidora pública municipal, nomeada pelo Decreto Nº 059 de 14/08/1992, para exercer o cargo efetivo de "Professor Assistente", tendo tomado posse em 01/07/1992 e entrado em exercício no dia 23/07/1992, enquadrada no cargo de "Professor Nível II" a partir de 12/05/2008; pelo Ato de Enquadramento nº054, enquadrada no cargo de "Professor Nível III" a partir de 02/12/2013; pela Portaria/GAB/SEMED nº1703,

classificação no Plano de Cargos, Carreiras e Remunerações (PCCR) pelo Anexo único à Lei nº 2.242, de 23 de março 2016, Professor P III, Tabela I, Nível III, Referencia "H".

Art. 2º - O valor do benefício corresponderá ao previsto no art. 41 da Lei Municipal nº 1414/2005, conforme termo de fixação de proventos consignado aos autos do processo nº 2016031620.

Art. 3º - Por força do §2º do art. 41 da Lei 1414/2005 e art. 7º da Emenda Constitucional Nº 41/2003, o benefício será reajustado na mesma proporção e na mesma data, sempre que se modificar a remuneração dos servidores em atividades.

Art. 4° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Publique-se.

Palmas, 19 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente Ato nº 662-DSG, DOM nº 1.515/2016

Michele Afonso Rodrigues Moura Diretora de Administração e Finanças Ato nº 880-DSG, DOM nº 1.547/2016

PORTARIA CONJUNTA Nº 043, DE 19 DE JULHO DE 2016.

Conceder aposentadoria por invalidez em favor da servidora ETELVINA NUNES NETO, na forma específica.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, E A DIRETORA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso de suas atribuições que lhe confere o ATO Nº 662-DSG, de 02 e junho de 2016, e o ATO nº 880-DSG, de 18 de julho de 2016, combinado com o art. 205 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999 e art. 20, inciso II, c/c com art. 53 da Lei nº 1.414, de 29 de dezembro de 2005, que dispõe sobre o Regime próprio de Previdência Social do Município de Palmas.

RESOLVEM:

Art. 1º - Conceder aposentadoria por invalidez em favor da servidora ETELVINA NUNES NETO, matrícula funcional nº 41701, nomeada pelo Decreto nº 038, de 29/05/1992, para exercer o cargo de provimento efetivo de "Auxiliar Administrativo" tendo tomado posse em 01/07/1992 e entrado em exercício no dia 23/07/1992. Atualmente lotada na Secretaria Municipal de Saúde, e classificação no Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos (PCCV) dos Profissionais da Saúde (Lei nº 1417/2005), pelo Anexo III á Lei nº 2.244 de 31/03/2016, Nível IV, Referência "E".

Art. 2° - O valor do benefício foi fixado integralmente ao vencimento da classe dos ativos, apurado na forma do art. 20, inciso I, § 3° e § 4° da Lei Municipal n° 1414/2005, c/c Emenda Constitucional 70/2012 e Parecer n° 100/2016 - AJ - PREVIPALMAS, constantes nos autos do processo n° 2016025412.

Art. 3º - Por força parágrafo único do art. 6-A da Emenda Constitucional nº 41/2003 (incluído pela Emenda Constitucional nº 70/2012), o benefício será reajustado na mesma proporção e na mesma data, sempre que se modificar a remuneração dos servidores em atividade.

Art. 4º - Esta Portaria entra em vigor na data da publicação.

Publique-se.

Palmas, 19 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente Ato nº 662-DSG, DOM nº 1.515/2016

Michele Afonso Rodrigues Moura Diretora de Administração e Finanças Ato nº 880-DSG, DOM nº 1.547/2016

PORTARIA Nº 741/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

Dispõe sobre a homologação dos resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal da Educação.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662 DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, bem como no inciso III do art. 8º da lei complementar nº 46, de 27 de dezembro de 2001, na forma que especifica,

RESOLVE:

Art.1º Homologar os resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal de Educação, aprovados na 1ª etapa do Estágio Probatório, conforme avaliação devidamente assinada pela comissão setorial instituída pela Portaria nº 1129, de 31 de agosto de 2015, publicada no DOM nº 1334, de 02 de setembro de 2015.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente

ANEXO À PORTARIA N° 741/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

1ª ETAPA

		r		1		
ITEM	MATRICULA	SERVIDORES	CARGO	NOTA		
	ESCOLA MUN. LUCIA SALES PEREIRA RAMOS					
01	413025677	JOELMA RIBEIRO DA SILVA	PII40H	90,8		
02	413025676	PATRICIA DE MORAIS CUNHA RODOVALHO	PII40H	98		
		ETI ESTEVÃO CASTRO				
03	413018043	RENATO BATISTA DE CASTRO	PI 40H	80.6		
- 50	1	FTI ANISIO SPINOI A		23,0		
_		ETTANISIO SI INODA				
04	413025666	MAYHARA BRITO SOBRINHO	AAE	88,8		
		ETI SANTA BARBARA				
05	413025662	FRANCILDA DOS SANTOS SOUSA	PII40H	86		
	CMFLCHAPELIZINHO VERMELHO					
06	413025675	ELBA VALERIA DA SILVA VIEIRA	PII 40H	97,6		
07	413025673	MILENI STEFANINI BARBOSA DE LIMA SANTANA	PII 40H	96,8		

Jane Ernesto da Silva - Presidente da Comissão Aclenes Gomes Barbosa Coelho - Membro da Comissão Juraci Aparecida de Oliveira Giacomini - Membro da Comissão Maria Zuleide Evangelista Macedo - Membro da Comissão

PORTARIA Nº 742/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

Dispõe sobre a homologação dos resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal da Educação.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662 DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, bem como no inciso III do art. 8º da lei complementar nº 46, de 27 de dezembro de 2001, na forma que especifica,

RESOLVE:

Art.1º Homologar os resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal de Educação, aprovados na 2ª etapa do Estágio Probatório, conforme avaliação devidamente assinada pela comissão setorial instituída pela Portaria nº 1129, de 31 de agosto de 2015, publicada no DOM nº 1334, de 02 de setembro de 2015.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente

ANEXO À PORTARIA N° 742/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

2ª ETAPA

ITEM	MATRICULA	SERVIDORES	CARGO	NOTA			
	CMEI PEQUENINOS DO CERRADO						
	1						
01	413024563	VANDA BARBOSA DE BRITO	PI 40H	93			
		ESCOLA MUN. ESTEVÃO CASTRO					
02	413024529	OLCIONE VIEIRA FERRER	AAE	89,2			
		CMEI PEQUENO PRINCIPE					
03	413024590	RAIMUNDO ALVES PEREIRA	AAE	91,8			
		ETI ANIONO ODINIONA					
		ETI ANISIO SPINOLA					
04	413024528	LILIAN ARAUJO NASCIMENTO	PII 40H	87,4			
		ESCOLA MUN. MESTRE PACIFICO SIQUEIRA CAMPOS					
05	413013200	ADELIA SILVA SANTOS	AAE	78			

Jane Ernesto da Silva - Presidente da Comissão Aclenes Gomes Barbosa Coelho - Membro da Comissão Juraci Aparecida de Oliveira Giacomini - Membro da Comissão Maria Zuleide Evangelista Macedo - Membro da Comissão

PORTARIA Nº 743/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

Dispõe sobre a homologação dos resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal da Educação.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662 DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, bem como no inciso III do art. 8º da lei complementar nº 46, de 27 de dezembro de 2001, na forma que especifica,

RESOLVE:

Art.1º Homologar os resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal de Educação, aprovados na 3ª etapa do Estágio Probatório, conforme

avaliação devidamente assinada pela comissão setorial instituída pela Portaria nº 1129, de 31 de agosto de 2015, publicada no DOM nº 1334, de 02 de setembro de 2015.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente

ANEXO À PORTARIA N° 743/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

3ª ETAPA

ITEM	MATRICULA	SERVIDORES	CARGO	NOTA	
		ESCOLA MUN. LUCIA SALES PEREIRA RAMOS			
01	413021099	MARTA DA SILVA BORGES RODRIGUES	TAE	96,2	
		ESCOLA MUN. ANNE FRANK			
02	413019141	FERNANDO AYRES GUEDES	AAE	53	
		ETI SANTA BARBARA			
03	413019874	POLLIANA DE SOUSA	PI 40H	87,2	
	CMEI CANTIGA DE NINAR				
04	413020804	ZELIA MELO RODRIGUES	PI 40H	92,8	

Jane Ernesto da Silva - Presidente da Comissão Aclenes Gomes Barbosa Coelho - Membro da Comissão Juraci Aparecida de Oliveira Giacomini - Membro da Comissão Maria Zuleide Evangelista Macedo - Membro da Comissão

PORTARIA Nº 744/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

Dispõe sobre a homologação dos resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal da Educação.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662 DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, bem como no inciso III do art. 8º da lei complementar nº 46, de 27 de dezembro de 2001, na forma que especifica,

RESOLVE:

Art.1º Homologar os resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal de Educação, aprovados na 4ª etapa do Estágio Probatório, conforme avaliação devidamente assinada pela comissão setorial instituída pela Portaria nº 1129, de 31 de agosto de 2015, publicada no DOM nº 1334, de 02 de setembro de 2015.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente

ANEXO À PORTARIA N° 744/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

4ª ETAPA

ITEM	MATRICULA	SERVIDORES	CARGO	NOTA		
		CMEI PEQUENOS BRILHANTES				
01	413017149	DIVINO CANDIDO VIEIRA	AAE	90,2		
	ESCOLA MUN. MESTRE PACIFICO SIQUEIRA CAMPOS					
02	413017169	RAIMUNDA HELENA CARVALHO DOS SANTOS	AAE	94		

		ETI VINICIUS DE MORAIS		
03	413017183	SOELIA NUNES COSTA FERREIRA	AAE	78,6
04	413017162	DANIELLE DE OLIVEIRA COSTA	TAE	83
		ESCOLA MUN. ESTEVÃO CASTRO		
05	413017182	MURIEL VIEIRA MORENO	AAE	87,6
		ETI OLGA BENÁRIO		
06	413017160	NAYANE RIBEIRO AMORIM DE FRANÇA	AAE	87,8
		CMEI SITIO DO PICA PAU AMARELO		
07	413017246	SONIA ROSA FARIAS	AAE	81
		CMEI PEQUENINOS DO CERRADO		
08	413017156	LUCILEIDE GUIMARÃES RIBEIRO	AAE	85
		ESCOLA MUN. LUCIA SALES PEREIRA RAMOS		
09	413017255	SILVANO EVANGELISTA CAETANO	AAE	97,6
		ESCOLA MUN. BENEDITA GALVÃO		,
10	413017184	JOSICLEIDE DA SILVA LIMA MOREIRA	AAE	83,8
		CMEI CANTIGA DE NINAR		
11	413017253	BRUNO DOS SANTOS LOPES	AAE	89,6
		ESCOLA MUN. AURÉLIO BUARQUE DE HOLANDA		,
12	413017455	REBECA GABRIELE SILVEIRA DO NASCIMENTO	AAE	93,2
13	413017247	ELISMAR BORGES RODRIGUES	AAE	84,6
14	413017252	MARLY RODRIGUES NERES	AAE	86,4
	,	CMEI CHAPEUZINHO VERMELHO		
15	413017309	MADALENA LIMA DE MORAEIS	AAE	87,4
	1	ETI SANTA BARBARA		r
16	413017158	REGINALDO GODINHO	AAE	76,2

Jane Ernesto da Silva - Presidente da Comissão Aclenes Gomes Barbosa Coelho - Membro da Comissão Juraci Aparecida de Oliveira Giacomini - Membro da Comissão Maria Zuleide Evangelista Macedo - Membro da Comissão

PORTARIA Nº 745/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

Dispõe sobre a homologação dos resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal da Educação.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662 DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, bem como no inciso III do art. 8º da lei complementar nº 46, de 27 de dezembro de 2001, na forma que especifica,

RESOLVE:

Art.1º Homologar os resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal de Educação, aprovados na 5ª etapa do Estágio Probatório, conforme avaliação devidamente assinada pela comissão setorial instituída pela Portaria nº 1129, de 31 de agosto de 2015, publicada no DOM nº 1334, de 02 de setembro de 2015.

Art. 2^{0} Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente

ANEXO À PORTARIA N° 745/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

5ª ETAPA

ITEM	MATRICULA	SERVIDORES	CARGO	NOTA	
	ESCOLA MUN. MESTRE PACIFICO SIQUEIRA CAMPOS				
01	413013200	ADELIA SILVA SANTOS	AAE	78	
02	413013177	LAUDECI DE SOUSA DIAS CARVALHO	AAE	94	
		05: 50 00 1050 05 010 111 115 10			

	CMEI MATHEUS HENRIQUE					
04	413013222	ANA KARLA CARVALHO ARAGÃO DE FARIA	TAE	89,2		
	ESCOLA MUN, ANTONIO GONCALVES					
05	05 413014242 JOELMA MARIA DA SILVA AAE 83					
06	413013181	CLEIDIANE ANDRADE SANTOS CRUZ	TAE	84		

Jane Ernesto da Silva - Presidente da Comissão Aclenes Gomes Barbosa Coelho - Membro da Comissão Juraci Aparecida de Oliveira Giacomini - Membro da Comissão Maria Zuleide Evangelista Macedo - Membro da Comissão

PORTARIA Nº 746/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

Dispõe sobre a homologação dos resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal da Educação.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662 DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, bem como no inciso III do art. 8º da lei complementar nº 46, de 27 de dezembro de 2001, na forma que especifica,

RESOLVE:

Art.1º Homologar os resultados da Avaliação Especial de Desempenho de servidores lotados na Secretaria Municipal de Educação, aprovados na 6ª etapa do Estágio Probatório, conforme avaliação devidamente assinada pela comissão setorial instituída pela Portaria nº 1129, de 31 de agosto de 2015, publicada no DOM nº 1334, de 02 de setembro de 2015.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente

ANEXO À PORTARIA N° 746/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

6a ETAPA

	0" LIAFA				
ITEM	MATRICULA	SERVIDORES	CARGO	NOTA	
		CMEI IRMĀ MARIA CUSTÓDIA			
01	413013219	WILDEMARIA DOS REIS VANDERLEY	AAE	89,2	
		ETI VINICIUS DE MORAIS			
02	413013426	FRANCISCO JOSE TEIXEIRA CANDIDO	AAE	80,8	
		ESCOLA MUN. MESTRE PACIFICO SIQUEIRA CAMP	POS		
03	413013200	ADELIA SILVA SANTOS	AAE	77,2	
04	413013177	LAUDECI DE SOUSA DIAS CARVALHO	AAE	94	
05	413010893	CLEIDE MARTINS DE OLIVEIRA	AAE	94	
		ESCOLA MUN. ANISIO SPNOLA	'	•	
06	413013414	MARIA DE FATIMA DE OLIVEIRA SILVA	AAE	85,2	
		CMEI PEQUENOS BRILHANTES			
07	413013842	MARIANA CARVALHO AGUIAR	AAE	69,2	
		CMEI SITIO DO PICA PAU AMARELO			
08	413013509	CLEIDIONICE DA SILVA SARAIVA	TAE	78,2	
		ESCOLA MUN. MARIA JULIA AMORIM S. RODRIGU	ES .		
09	413013166	SANDRA ALICE DA SILVA BARBOSA	AAE	80	
	09 413013100 SANDINA RELICE DA SILVA BARBOSA RAE 00 DIRFTORIA DE APOIO E MONITORAMENTO AS UNIDADES				
$\overline{}$	BINETONIA DE AI GIO E MONTONAMENTO AO GNIDADEO				

10	413013406	DAYANI RIBEIRO GONÇALVES	AAE	80		
	ESCOLA MUN. ANTONIO GONÇALVES					
11	413013181	CLEIDIANE ANDRADE SANTOS CRUZ	AAE	84		
	CMEI CANTIGA DE NINAR					
12	413013195	LAZARO MARIA VIEIRA	AAE	92,8		

Jane Ernesto da Silva - Presidente da Comissão Aclenes Gomes Barbosa Coelho - Membro da Comissão Juraci Aparecida de Oliveira Giacomini - Membro da Comissão Maria Zuleide Evangelista Macedo - Membro da Comissão

PORTARIA Nº 747/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

Dispõe sobre a homologação do resultado da Avaliação Especial de Desempenho de servidor lotado na Secretaria Municipal da Educação.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662 DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, bem como no inciso III do art. 8º da lei complementar nº 46, de 27 de dezembro de 2001, na forma que especifica,

RESOLVE:

Art.1º Homologar o resultado da Avaliação Especial de Desempenho de servidor lotado na Secretaria Municipal de Educação, reavaliado e aprovado na 1ª etapa do Estágio Probatório, conforme avaliação devidamente assinada pela comissão setorial instituída pela Portaria nº 1129, de 31 de agosto de 2015, publicada no DOM nº 1334, de 02 de setembro de 2015.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente

ANEXO À PORTARIA N° 747/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

1ª ETAPA

ITEM	MATRICULA	SERVIDOR	CARGO	NOTA		
GERENCIA ADMINISTRATIVA						
01	413022831	MARCELO FERNANDO MOTA LIMA	TAE	67,2		

Jane Ernesto da Silva - Presidente da Comissão Aclenes Gomes Barbosa Coelho - Membro da Comissão Juraci Aparecida de Oliveira Giacomini - Membro da Comissão Maria Zuleide Evangelista Macedo - Membro da Comissão

PORTARIA Nº 748/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

Dispõe sobre a homologação do resultado da Avaliação Especial de Desempenho de servidor lotado na Secretaria Municipal da Educação.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662 DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, bem como no inciso III do art. 8º da lei complementar nº 46, de 27 de dezembro de 2001, na forma que especifica,

RESOLVE:

Art.1º Homologar o resultado da Avaliação Especial de Desempenho de servidor lotado na Secretaria Municipal de Educação, reavaliado e aprovado na 2ª etapa do Estágio Probatório, conforme avaliação devidamente assinada pela comissão setorial instituída pela Portaria nº 1129, de 31 de agosto de 2015, publicada no DOM nº 1334, de 02 de setembro de 2015.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de julho de 2016.

Valéria Albino de Araújo Nunes Superintendente

ANEXO À PORTARIA N° 748/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016

2ª ETAPA

ITEM	MATRICULA	SERVIDOR	CARGO	NOTA		
GERENCIA ADMINISTRATIVA						
01	413022831	MARCELO FERNANDO MOTA LIMA	TAE	67,2		

Jane Ernesto da Silva - Presidente da Comissão Aclenes Gomes Barbosa Coelho - Membro da Comissão Juraci Aparecida de Oliveira Giacomini - Membro da Comissão Maria Zuleide Evangelista Macedo - Membro da Comissão

PORTARIA Nº 740/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662-DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, na forma que especifica, com base no que consta do processo nº 2016044199, resolve;

Art.1º - Declarar a VACÂNCIA do cargo de Mecânico, ocupado pelo servidor ELIZEU DOS SANTOS DE OLIVEIRA, matricula nº 155351, em decorrência da posse em outro cargo público inacumulável, a partir 01 de julho de 2016.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 01 de julho de 2016.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 749/SRH/SEPLAD, DE 20 DE JULHO DE 2016.

Remoção de servidor (a) entre as unidades administrativas da Prefeitura Municipal de Palmas.

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662-DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, na forma que especifica, e Processo nº 2016047115,

RESOLVE:

Art. 1º Remover, a pedido, da Secretaria Municipal da Educação para a Secretaria de Governo e Relações Político-Sociais, a servidora DAYANI RIBEIRO GONCALVES, Agente

Administrativo Educacional, matrícula n^0 413013406, efetivo (a), a partir de 11/07/2016.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a partir de 11/07/2016.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PORTARIA Nº 752/SRH/SEPLAD, DE 21 DE JULHO DE 2016

A SUPERINTENDENTE DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO HUMANO, no uso de suas atribuições, conferidas por meio do ATO Nº 662-DSG, de 02 e junho de 2016, publicado no Diário Oficial do Município nº 1.515, de 02 de junho de 2016, resolve.

Art. 1º RETIFICAR a Portaria nº 652/SRH de 16 de junho de 2016, publicada no Diário Oficial do Município Nº 1.532, de 27/06/2016, do servidor ANTÔNIO ALEXANDRE AMARAL DA SILVA.

Onde se lê: Conceder o gozo de 20(vinte) dias Leia-se: Conceder o gozo de 15(quinze) dias

Onde se lê: A partir de 04/07/2016 a 23/07/2016 Leia-se: A partir de 04/07/2016 a 17/07/2016

 $$\operatorname{Art}.$ 2^{o} Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016038958

INTERESSADO: RIVALSON ABREU AIRES CARGO: ANALISTA DE RECURSOS HUMANOS

MATRÍCULA: 171831

ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE

ASSUNTO: CONCESSÃO DE LICENÇA PARA TRATAR DE

INTERESSES PARTICULARES

DESPACHO N° 927/2016/SRH/SEPLAD

Com base na documentação constante dos autos e em vista do que dispõe o artigo 101 da Lei 008, de 16 de novembro de 1999, CONCEDO, a pedido, ao (à) requerente, LICENÇA PARA TRATAR DE INTERESSES PARTICULARES, sem remuneração, pelo período de 03 (três) anos, a iniciar em 09/06/2016 a 08/06/2019. Ressaltamos, ainda, que na hipótese de o (a) servidor (a) em referência possuir empréstimo pessoal consignado em Folha de Pagamento, deverá o (a) mesmo (a) dirigir-se com a maior brevidade à Instituição Financeira responsável, a fim de obter informações acerca dos procedimentos necessários à continuidade da quitação do débito existente.

Palmas, aos 18 dias do mês de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos ATO Nº 662-DSG, DOM Nº 1515/2016

PROCESSO: 2016043229

INTERESSADO: ARNALDO DE SOUSA VIEIRA CARGO: PROFESSOR P I-40 HORAS

MATRÍCULA: 380201

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

DESPACHO Nº 948/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.314/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor ARNALDO DE SOUSA VIEIRA, no período de 31 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, ressaltando-se que já havia concessão de férias no período de 01 de julho de 2016 a 30 de julho de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 18 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016034033

INTERESSADO: CEZAR AUGUSTO CALDAS SOUZA LEÃO

CARGO: PROFESSOR P II- 20 HORAS

MATRÍCULA: 272132

ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

ASSUNTO: REVOGAÇÃO DE LICENÇA PARA TRATAR DE

INTERESSES PARTICULARES

DESPACHO Nº 953/2016/SRH/SEPLAD

Nos termos do § 1º do art. 101 da Lei Complementar 008, de 16 de novembro de 1999, resolvo REVOGAR, a pedido, a partir de 21 de junho de 2016, a Licença para Tratar de Interesses Particulares, concedida à requerente por meio do DESPACHO N° 93/2015/GAB/SEPLAD, de 04 de março de 2016, publicada no Diário Oficial do Município nº 1.459, de 10 de março de 2016.

Palmas, 18 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos ATO № 662-DSG, DOM. № 1.515

PROCESSO: 2016040920

INTERESSADO: ANTONIO CHRYSIPPO DE AGUIAR

CARGO: PROCURADOR DO MUNICIPIO

MATRÍCULA: 164151

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: PROCURADORIA GERAL DO MUNICIPIO

DESPACHO Nº 955/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.342/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor ANTONIO CHRYSIPPO DE AGUIAR, no período de 02 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016039257

INTERESSADO: STELA BOTELHO DUARTE

CARGO: AGENTE ADMINISTRATIVO EDUCACIONAL

MATRÍCULA: 413001023

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

DESPACHO Nº 956/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do \S 1º do art. 99 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO Nº 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.348/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, à servidora STELA BOTELHO DUARTE, no período de 02 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, no entanto, a servidora obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016044404

INTERESSADO: ANTONIO CARLOS VIEIRA DO NASCIMENTO

CARGO: AGENTE DE COMBATES A ENDEMIAS

MATRÍCULA: 246481

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE

DESPACHO Nº 957/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.341/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor ANTONIO CARLOS VIEIRA DO NASCIMENTO, no período de 02 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016044310

INTERESSADO: MARIA DA PAIXÃO RODRIGUES SOUZA

CARGO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

MATRÍCULA: 101701

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE

DESPACHO Nº 958/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do \S 1º do art. 99 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO Nº 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.346/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, a servidora MARIA DA PAIXÃO RODRIGUES SOUZA, no período de 06 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, ressaltando-se que já havia concessão de Licença para Tratamento de Saúde no período de 08 de março de 2016 a 05 de julho de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016043732

INTERESSADO: IRACEMA LOPES ROMANO CARGO: AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE

MATRÍCULA: 184431

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE

DESPACHO Nº 959/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do \S 1º do art. 99 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO Nº 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.343/2016-PGM/SUAD,

opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, à servidora IRACEMA LOPES ROMANO, no período de 02 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, no entanto, a servidora obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016043292

INTERESSADO: IVANILDO MARTINS DA SILVA

CARGO: PROFESSOR P II-40 HORAS

MATRÍCULA: 1001641

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

DESPACHO Nº 987/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer $n^{\rm o}$ 1.336/2016-PGM/SUAD,

opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor IVANILDO MARTINS DA SILVA, no período de 02 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016043252

INTERESSADO: JOSÉ ROBERTO BARBOSA CARGO: AGENTE DE OBRAS E SERVIÇOS

MATRÍCULA: 153851

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA

ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO

RURAL

DESPACHO Nº 988/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do \S 1º do art. 99 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO Nº 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.337/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor JOSÉ ROBERTO BARBOSA, no período de 02 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos PROCESSO: 2016044073

INTERESSADO: AURIANI DE JESUS SILVA CARGO: AUXILIAR ADMINISTRATIVO

MATRÍCULA: 134111

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA

ÓRGÃO: GABINETE DO PREFEITO

DESPACHO Nº 989/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.344/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, a servidora AURIANI DE JESUS SILVA, no período de 02 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, no entanto, a servidora obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016043676

INTERESSADO: MOISÉS VALADARES DE SOUZA CARGO: AGENTE DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

MATRÍCULA: 307011

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA

ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA,

SERVIÇOS PÚBLICOS, TRÂNSITO E TRANSPORTE

DESPACHO Nº 990/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.333/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor MOISÉS VALADARES DE SOUZA, no período de 02 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016043431

INTERESSADO: DIMAS SILVA SOUZA CARGO: AGENTE DE PROTEÇÃO AMBIETAL

MATRÍCULA: 413019848

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: FUNDAÇÃO DE MEIO AMBIENTE

DESPACHO Nº 991/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do \S 1º do art. 99 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO Nº 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.334/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor DIMAS SILVA SOUZA, no período de 02 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob

pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016044391

INTERESSADO: TAHÍNA MARLA ALVES DA SILVA

CARGO: PROFESSOR P II-40 HORAS

MATRÍCULA: 413018939

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

DESPACHO Nº 993/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.345/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, à servidora TAHÍNA MARLA ALVES DA SILVA, no período de 31 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, ressaltando-se que já havia concessão de férias no período de 01 de julho de 2016 a 30 de julho de 2016, no entanto, a servidora obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016044487

INTERESSADO: JORDEON GAMA DE SOUSA CARGO: GUARDA METROPOLITANO

MATRÍCULA: 23221

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA

ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA E

DEFESA CIVIL

DESPACHO Nº 995/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.338/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor (a) JORDEON GAMA DE SOUSA, no período de 31 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, ressaltando-se que já havia concessão de férias no período de 01 de julho de 2016 a 30 de julho de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016044450

INTERESSADO: WILSON MOREIRA MOURÃO CARGO: AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE

MATRÍCULA: 186341

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE

DESPACHO Nº 996/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.339/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor WILSON MOREIRA MOURÃO, no período de 31 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, ressaltando-se que já havia concessão de férias no período de 01 de julho de 2016 a 30 de julho de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016043384

INTERESSADO: LUCIANO COELHO DE OLIVEIRA

CARGO: PROFESSOR P II-40 HORAS

MATRÍCULA: 302591

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

DESPACHO Nº 997/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do \S 1º do art. 99 da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO Nº 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.335/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licença, resolvo;

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor LUCIANO COELHO DE OLIVEIRA, no período de 31 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, ressaltando-se que já havia concessão de férias no período de 01 de julho de 2016 a 30 de julho de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016044430

INTERESSADO: RAIMUNDO CLÁUDIO DOS SANTOS

CARGO: PROFESSOR P II-40 HORAS

MATRÍCULA: 989731

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

DESPACHO Nº 998/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.340/2016-PGM/SUAD, opina pelo deferimento da licenca, resolvo:

CONCEDER, a pedido, Licença para Atividade Política, com remuneração, ao servidor RAIMUNDO CLÁUDIO DOS SANTOS, no período de 31 de julho de 2016 a 12 de outubro de 2016, ressaltando-se que já havia concessão de férias no período de 01 de julho de 2016 a 30 de julho de 2016, no entanto, o servidor obriga-se a apresentar nos autos o registro de sua candidatura perante a Justiça Eleitoral, assim que a obtiver, sob pena de ter revogada sua licença, com a consequente devolução da remuneração recebida.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016043263

INTERESSADO: PATRICIA DE CÁSSIA ALVES

CARGO: CONSELHEIRO TUTELAR

MATRÍCULA: 413025729

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA

ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO

SOCIAL

DESPACHO Nº 1000/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.349/2016-PGM/SUAD, opina pelo indeferimento da licença, resolvo;

INDEFERIR o pedido de Licença para Atividade Política da servidora PATRICIA DE CÁSSIA ALVES, devido a requerente ocupar o cargo de Conselheira Tutelar, contudo, sem possuir vínculo efetivo com esta municipalidade.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016045255

INTERESSADO: LUCAS DA SILVA OLIVEIRA CARGO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

MATRÍCULA: 138451

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA

ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO E

RELAÇÕES POLÍTICO-SOCIAIS

DESPACHO Nº 1001/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.360/2016-PGM/SUAD, opina pelo indeferimento da licença, resolvo;

INDEFERIR o pedido de Licença para Atividade Política do servidor LUCAS DA SILVA OLIVEIRA, devido ter o requerente protocolizado seu pedido de licença no dia 06/07/16, ou seja, quatro dias após o prazo previsto em Lei Federal para desincompatibilização.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

PROCESSO: 2016045048

INTERESSADO: MARCULINO DE MATOS CARVALHO

CARGO: AGENTE DE MANUTENÇÃO

MATRÍCULA: 158971

ASSUNTO: LICENÇA PARA ATIVIDADE POLÍTICA

ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA,

SERVIÇOS PÚBLICOS, TRÂNSITO E TRANSPORTE

DESPACHO Nº 1002/2016/SRH/SEPLAD

CONSIDERANDO o teor do § 1° do art. 99 da Lei Complementar n° 008, de 16 de novembro de 1999, e em consonância com o ATO N° 662- DSG, de 02 de junho de 2016;

CONSIDERANDO que o Parecer nº 1.359/2016-PGM/SUAD, opina pelo indeferimento da licença, resolvo;

INDEFERIR o pedido de Licença para Atividade Política do servidor MARCULINO DE MATOS CARVALHO, devido ter o requerente protocolizado seu pedido de licença no dia 05/07/16, ou seja, três dias após o prazo previsto em Lei Federal para desincompatibilização.

Palmas, 20 de julho de 2016.

VALÉRIA ALBINO DE ARAÚJO NUNES Superintendente de Recursos Humanos

Secretaria de Finanças

SUPERINTENDÊNCIA DE COMPRAS E LICITAÇÃO

AVISO DE RESULTADO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 002/2016

Processo nº 2016011179. Órgão Interessado: Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Trânsito e Transportes. Objeto: contratação de empresa para construção de centro comunitário com posto policial no setor Santo Amaro em Palmas -TO, conforme especificações e condições constantes em edital. Empresa Vencedora: BF CONSTRUTORA E INCORPORADORA LTDA, CNPJ nº. 10.926.401/0001-20, Valor Total R\$ 435.397,43 (quatrocentos e trinta e cinco mil, trezentos e noventa e sete reais e quarenta e três centavos). Data da realização: 29/04/2016.

Palmas, 26 de julho de 2016.

Antonio Luiz Cardozo Brito Presidente da Comissão Permanente de Licitação

AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇO N° 002/2015

A Prefeitura Municipal de Palmas - TO, através do Superintendente de Compras e Licitações, torna pública a REVOGAÇÃO da TOMADA DE PREÇOS Nº 002/2015, do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, com Regime de Execução Empreitada por PREÇO GLOBAL. Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA DE CICLISTA BICICROSS BMX-SX NO FORMATO DE SUPERCROSS MODALIDADE CICLISMO PISTA B, LOCALIZADO NA ALCSE, Q. 1506 SUL, VILA OLÍMPICA, CONFORME ESPECIFICAÇÕES E CONDIÇÕES CONSTANTES DESTE EDITAL, TERMO DE REFERÊNCIA E ANEXOS, de interesse da Fundação Municipal do Esporte e Lazer, processo nº 2015028087, em atendimento ao OFÍCIO Nº 282/2016, emitido pelo órgão requisitante, acostado nos autos fl. nº 730. Maiores informações poderão ser obtidas na Superintendência de Compras e Licitações, sito à Quadra 802 Sul, Alameda 03, APM 15-B, Av. NS-02, Plano Diretor Sul, no prédio do PREVIPALMAS, 2º andar, em horário comercial, em dias úteis pelos fones (63) 2111-2736/2737 ou email: cplpalmas@gmail.com.

Palmas, 26 de julho de 2016.

Antonio Luiz Cardozo Brito Superintendente de Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 082/2016

A Prefeitura Municipal de Palmas/TO, por meio da Pregoeira da Secretaria de Finanças, torna público que fará realizar às 09h00min do dia 09 de agosto de 2016, no site: www. portaldecompraspublicas.com.br, o PREGÃO ELETRÔNICO № 082/2016, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, cujo objeto é a aquisição de material de higiene pessoal, conforme especificações do ANEXO I do Edital, de interesse da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, processo nº 2016043993. O Edital poderá ser retirado no sítio: www.portaldecompraspublicas. com.br ou examinado no sítio: portal.palmas.to.gov.br e na Superintendência de Compras e Licitações, sito à Quadra 802 Sul, APM 15-B, Av. NS-02, Plano Diretor Sul, no 2º andar do prédio do PREVIPALMAS, em horário comercial, em dias úteis. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelos fones (63) 2111-2736/2737 ou e-mail cplpalmas@gmail.com.

Palmas, 26 de julho de 2016.

Lívia Alves Oliveira Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 083/2016 REGISTRO DE PREÇOS

A Prefeitura Municipal de Palmas - TO, por meio do Pregoeiro da Secretaria de Finanças, torna público que fará realizar às 09h00min do dia 09 de agosto de 2016, no site: www. portaldecompraspublicas.com.br, o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 083/2016, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, para Registro de Preços, cujo objeto é a futura aquisição de medicamentos de controle especial, para atender as necessidades dos pacientes dos programas de Saúde Mental elaborado e normatizados pelo Ministério da Saúde de execução exclusiva dos Centros de Atenção Psicossociais - CAPS IÍ E AD III, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde-FMS, processo nº 2016036622. O Edital poderá ser retirado a partir do dia 13/07/2016 no sítio: www. portaldecompraspublicas.com.br ou examinado no sítio: portal. palmas.to.gov.br e na Superintendência de Compras e Licitações, sito à Quadra 802 Sul, APM 15-B, Av. NS-02, Plano Diretor Sul, no 2º andar do prédio do PREVIPALMAS, em horário comercial, em dias úteis. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelos fones (63) 2111-2736/ 2737 ou email cplpalmas@gmail.

Palmas, 26 de julho de 2016.

Edinaldo Neir Moreira Soares Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 084/2016

A Prefeitura Municipal de Palmas/TO, por meio da Pregoeira da Secretaria de Finanças, torna público que fará realizar às 09h00min do dia 09 de agosto de 2016, no site: www. portaldecompraspublicas.com.br, o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 084/2016, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, cujo objeto é a aquisição de ração para cães adultos e filhotes, para atender a Gerencia da Unidade de Vigilância e Controle de Zoonoses da Secretaria Municipal de Saúde de Palmas - TO, conforme especificações do ANEXO I do Edital, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde de Palmas, processo nº 2016045268. O Edital poderá ser retirado no sítio: www.portaldecompraspublicas. com.br ou examinado no sítio: portal.palmas.to.gov.br e na Superintendência de Compras e Licitações, sito à Quadra 802 Sul, APM 15-B, Av. NS-02, Plano Diretor Sul, no 2º andar do prédio do PREVIPALMAS, em horário comercial, em dias úteis. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelos fones (63) 2111-2736/2737 ou e-mail cplpalmas@gmail.com.

Palmas, 26 de julho de 2016.

Izabela Pires de Brito Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 085/2016

A Prefeitura Municipal de Palmas/TO, por meio da Pregoeira da Secretaria de Finanças, torna público que fará realizar às 09h00min do dia 10 de agosto de 2016, no site: www. portaldecompraspublicas.com.br, o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 085/2016, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, cujo objeto é a aquisição de material de limpeza, conforme especificações do ANEXO I do Edital, de interesse da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, processo nº 2016043878. O Edital poderá ser retirado no sítio: www.portaldecompraspublicas.com.br ou examinado no sítio: portal.palmas.to.gov.br e na Superintendência de Compras e Licitações, sito à Quadra 802 Sul, APM 15-B, Av. NS-02, Plano Diretor Sul, no 2º andar do prédio do PREVIPALMAS, em horário comercial, em dias úteis. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelos fones (63) 2111-2736/2737 ou e-mail cplpalmas@gmail.com.

Palmas, 26 de julho de 2016.

Lívia Alves Oliveira Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 086/2016

A Prefeitura Municipal de Palmas - TO, por meio do Pregoeiro da Secretaria de Finanças, torna público que fará realizar às 09h00min do dia 10 de agosto de 2016, no site: www.portaldecompraspublicas. com.br, o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 086/2016, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, cujo objeto é a aquisição de Sachê Repelente conforme especificações do ANEXO I do Edital, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde-FMS, processo nº 2016042386. O Edital poderá ser retirado no sítio: www.portaldecompraspublicas. com.br ou examinado no sítio: portal.palmas.to.gov.br e na Superintendência de Compras e Licitações, sito à Quadra 802 Sul, APM 15-B, Av. NS-02, Plano Diretor Sul, no 2º andar do prédio do PREVIPALMAS, em horário comercial, em dias úteis. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelos fones (63) 2111-2736/2737 ou e-mail cplpalmas@gmail.com.

Palmas, 26 de julho de 2016.

Edinaldo Neir Moreira Soares Pregoeiro

JUNTA DE RECURSOS FISCAIS

EDITAL DE INTIMAÇÃO

A Junta de Recursos Fiscais-JUREF, com base no artigo 6º, §2º da LC nº 288/2013, INTIMA os contribuintes abaixo relacionados para comparecerem na Junta de Recursos Fiscais, sito à Av. NS 02, 502 SUL, PAÇO MUNICIPAL – PRÉDIO BURITI – Tel. (0xx63) 2111-2703 – CEP 77.021-900 – Palmas/TO, a fim de cumprir a SENTENÇA DE INSTÂNCIA ÚNICA ADMINISTRATIVA, e para no prazo de 30(trinta) dias proceder o pagamento da Exigência Tributária abaixo relacionada.

Nome/Razão Social	CNPJ/CPF	Processo/Exigência Tributária	Sentença de Instância Única
PIC ENGENHARIA LTDA	00.266.112/0001-99	2015045603	Conhecer a Reclamação e, no mérito, julgar-lhe Improcedente para confirmar o lançamento de IPTU aos imóveis. CCI 51634 – CCI 51636
GONÇALO JOSÉ DE JESUS	592.115.041-04	2015004731	Conhecer a Impugnação e no mérito julgá-la Improcedente, confirmando o lançamento do ISS-CO do imóvel. CCI 94744
VAGNALDO PEREIRA LIMA	691.423.431-00	2015023162	Conhecer a Impugnação e no mérito julgá-la Improcedente, confirmando o lançamento do ISS-CO do imóvel. CCI 69122
TERESINHA DE JESUS PEREIRA SANTOS BORGES	130.698961-20	2016028049	Conhecer a Reclamação e, no mérito, julgar-lhe Improcedente para confirmar e manter os lançamentos da COSIP/2015 e COSIP/2016 do imóvel. CCI 50459

Palmas, 22 de julho de 2016.

Carlos Augusto Mecenas Martins Secretario Executivo

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Secretaria da Junta de Recursos Fiscais, com base no artigo 6º, §2º, II da LC nº 288/2013, NOTIFICA o contribuinte abaixo relacionado, para comparecer na Junta de Recursos Fiscais, sito à 502 Sul, Av NS 02, Paço Municipal - Prédio Buriti em Palmas/ TO – Tel. (0xx63) 2111-2703, no dia e horário abaixo especificado para julgamento dos Autos de Infração descritos.

Razão Social	Autos de Infração /	Exigência	Dia do	Horário do
	Processos	Tributária	Julgamento	Julgamento
FRANCISCO MELQUÍADES NETO	9633/2014 2014059539	ISS	11/08/2016	14:30h
OI S/A.	9682/2014 2014062355	ISS	11/08/2016	14:40h
SERVI- SEGURANÇA E VIGILÂNCIA DE INSTALAÇÕES LTDA.	34-35-36-37-38/2013 2013009351- 2013009353- 2013009355- 2013009356- 2013009357	ISS	11/08/2016	14:50h

Palmas, 25 de julho de 2016

Carlos Augusto Mecenas Martins Secretário Executivo da Juref

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Secretaria da Junta de Recursos Fiscais, com base no artigo 6º, §2º, II da LC nº 288/2013, NOTIFICA o contribuinte abaixo relacionado, para comparecer na Junta de Recursos Fiscais, sito à 502 Sul, Av NS 02, Paço Municipal - Prédio Buriti em Palmas/TO – Tel. (0xx63) 2111-2703, no dia e horário abaixo especificado para julgamento dos Autos de Infração descritos.

Razão Social	Autos de Infração / Processos	Exigência Tributária	Dia do Julgamento	Horário do Julgamento
ICL - INSTITUTO DE ANGIOLOGIA E CIRURGIA VASCULAR E LASER LTDA.	11344-11345- 11346-11347- 11348/2015 2014054396- 2014054397- 2014054400	ISS	18/08/2016	14:30h
CARDIOCENTER – CENTRO CARDIOLÓGICO DE PALMAS LTDA.	9938-9939-9940- 9941/2015 2015004960- 2015004972- 2015004975- 2015004978	ISS	18/08/2016	14:40h

Palmas, 25 de julho de 2016

Carlos Augusto Mecenas Martins Secretário Executivo da Juref

Secretaria de Infraestrutura, Serviços Públicos, Trânsito e Transporte

EXTRATO DE TERMO DE REALINHAMENTO № 01 AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS № 005/2016

PROCESSO Nº: 2016039504.

ESPÉCIE: Termo aditivo de Realinhamento.

OBJETO: Prestação de serviços para conclusão da drenagem, terraplanagem e pavimentação asfáltica da Avenida LO-11, Avenida NS-07 e lançamento, em Palmas-TO.

ADITAMENTO: As partes contratantes lavram o presente Termo, por mútuo entendimento, para ficar consignado o realinhamento de preços do Contrato nº 005/2016, de acordo com Parecer nº 1088/2016/PGM, em fls. 61/68, Despacho nº 190/2016 – ATGGG, em fls. 69/70, Despacho/SPOMA/SEFIN/Nº 749/2016, em fls. 71/72, Despacho nº 190/2016-ATGGG, em fls. 73/74, em conformidade com o art. 40, XI e 55, III da Lei nº 8.666/93, na forma da Lei nº 8.666/93.

BASE LEGAL: Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993 e alterações posteriores, e no processo nº 2016039504.

SIGNATÁRIOS: Secretaria Municipal de Infraestrutura, Serviços Públicos, Trânsito e Transporte, por seu representante legal o senhor Christian Zini Amorim, RG nº 204499781 SSP/SP, CPF nº

694.196.711-00, bem como da empresa Eletro Hidro Ltda, inscrita no CNPJ nº 03.014.011/0001-19, por seu representante legal o senhor Wilmar Oliveira de Bastos, CPF nº 048.288.658-70 e do RG nº 16.441.968-8 SSP-IIRGD-SP.

DATA DA ASSINATURA: 22 de julho de 2016.

Secretaria da Educação

ERRATA

A ACE Escola Municipal Luiz Rodrigues Monteiro, através do Presidente da Comissão de Chamada Pública, torna público que no resultado da Chamada Pública nº 001/2016, publicado no Diário Oficial do Município de Palmas/TO nº 1.548, de 19 de julho de 2016, pág.11:

Onde se lê:

Valor R\$ 41.271,00 (Quarenta e um mil duzentos e setenta e um reais),

Leia-se:

Valor R\$ 41.180,00 (Quarenta e um mil cento e oitenta reais).

Palmas/TO, 25 de julho de 2016.

Francisco de Assis Barbosa Reis Presidente da Comissão de Chamada Pública

Secretaria da Saúde

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE RE-RATIFICAÇÃO № 01 AO CREDENCIAMENTO № 17/2015

PROCESSO Nº: 2015052413 (vol. I e II)

ESPÉCIE: Credenciamento

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE

CONTRATADA: BRAUN E SILVA LTDA.

OBJETO: Termo aditivo ao Credenciamento nº 17/2015, que tem por objeto regulamentar a prestação de exames de análises clínicas devidamente especificadas na Cláusula Primeira do Credenciamento acima citado, aos usuários do SUS.

ADITAMENTO: Lavram o presente termo, por mútuo entendimento, para ficar consignado o acréscimo de valor no percentual de 25% (vinte e cinco por cento) correspondente a R\$ 126.267, 24 (cento e vinte e seis mil, duzentos e sessenta e sete reais e vinte e quatro centavos) observados os limites legais.

BASE LÉGAL: Processo nº 2015052413 (vol. I e II), nos termos da Lei nº 8666/93.

SIGNATÁRIOS: Contratante Secretaria Municipal da Saúde — por meio do Secretário de Saúde Nésio Fernandes de Medeiros Junior, CPF nº 032.055.359-01 e RG nº 4.473.189 SSP/SC — e Contratada a Empresa BRAUN E SILVA LTDA, com nome de fantasia LABORATÓRIO MAIS SAÚDE, constituída sob o CNPJ nº 08.317.831/0001-01, sediada na Rua 10, Quadra 34, Lote 02, Sala 13, Taquaralto, Palmas-TO, legalmente representado pelo Senhor Warley Oliveira da Silva, brasileiro, solteiro, Empresário, portador do CPF nº 864.132.011-34 e Cédula de Identidade nº 242.381 SSP/TO, residente e domiciliado na Rua Luiz de Camões nº 671, Setor Cerrano, Paraíso do Tocantins-TO.

DATA DE ASSINATURA: 14 de julho de 2016.

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitação

PORTARIA Nº 227/2016

O Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação, no uso das atribuições que lhe confere o art. 80, inciso IV, da Lei Orgânica do Município de Palmas, combinado com art. 41, inciso I, da Lei nº 1.954, de 1º de abril de 2013, combinado

com o ATO nº 1.147 – NM, 08 de Junho de 2015 e ATO nº 1.461 – PRO, 04 de Agosto de 2015.

RESOLVE:

Art. 1º Designar a Servidora Caroline Marques Cavalheiro Moura, matrícula funcional nº 258701, no cargo de Superintendente de Contabilidade, para assinar a 2ª remessa do Sicap/Contábil perante o Tribunal de Contas do Estado da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano Sustentável e Fundo Municipal de Desenvolvimento Urbano.

Art. $2^{\rm 0}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete do Secretário de Desenvolvimento Urbano e Habitação, aos 20 dias do mês de julho de 2016.

José Messias de Souza Secretário de Desenvolvimento Urbano e Habitação

Instituto de Planejamento Urbano de Palmas

PORTARIA N.º 19/2016 - GAB/IPUP

Concessão de férias de servidor lotado no Instituto Municipal de Planejamento Urbano de Palmas

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PLANEJAMENTO URBANO DE PALMAS, no uso das suas atribuições que lhe confere o ATO № 421 − NM, publicado no Diário Oficial do Município 1.477 ANO VII , aos 06 dias de abril de 2016.

RESOLVE:

Art. 1º CONCEDER 5 (cinco) dias de férias ao servidor ROBSON FREITAS CORREA, matrícula funcional nº 163841, ocupante do cargo efetivo de Arquiteto lotado neste Instituto, no período compreendido de 25 a 29 de Julho de 2016 relativamente ao período aquisitivo de 2014/2015, referente a direito temporariamente suspenso por essencial interesse do serviço público, através da PORTARIA Nº 14/2016 - GAB/IPUP.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PRESIDENTE DO IPUP, aos 25 dia do mês de julho de 2016.

EPHIM SHLUGER
Presidente do Instituto de Planejamento Urbano de Palmas

Fundação de Meio Ambiente

PORTARIA Nº 047/2016

O Presidente interino da Fundação Municipal de Meio Ambiente de Palmas no uso das atribuições que lhe confere o art. 80, inciso IV, da Lei Orgânica do Município de Palmas, combinado com art. 41, inciso I, da Lei nº 1.954, de 1º de abril de 2013, e ATO nº 661 – DSG, de 1º de junho de 2016.

RESOLVE:

Art. 1º Designar a Servidora Caroline Marques Cavalheiro Moura, matrícula funcional nº 258701, no cargo de Superintendente de Contabilidade, para assinar a 2ª remessa do Sicap/Contábil perante o Tribunal de Contas do Estado da Fundação Municipal de Meio Ambiente e Fundo Municipal de Meio Ambiente.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete doPresidenteda Fundação Municipal de Meio Ambiente, aos 20 dias do mês de julho de 2016.

Evercino Moura dos Santos Junior Presidente da Fundação Municipal de Meio Ambiente

Publicações Particulares

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A empresa G H COMERCIAL LTDA-ME , CNPJ nº 11.151.194/0001-42 torna público que requereu á Fundação Municipal de Meio Ambiente de Palmas TO a Licença Ambiental L M O para a Atividade de Serviços de Manutenção e Reparação mecânica de Veículos Automotores, com endereço na Avenida Francisco Galvão da Cruz Qd 41 Lt 12 Taquaralto Palmas TO.O

empreendimento se enquadra nas resoluções CONAMA n.º 001/86 e 237/97, na Lei Municipal 1011/2011 e Decreto Municipal 244/2002, que dispõem sobre o Licenciamento Ambiental.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A empresa Amado Derivados de Petróleo LTDA – ME, CNPJ Nº 12.884.736/0001-59, torna público que requereu à Fundação Municipal de Meio Ambiente de Palmas, a mudança de titularidade da LMO de Nº 98/2015 processo 200602664, para a empresa J A Silva EIRELI – ME, CNPJ Nº 25.138.634/0001-36, o empreendimento se enquadra nas resoluções CONAMA Nº 001/86 e 237/97, na Lei Municipal 1011/2011 e Decreto Municipal 244/2002, que dispõe sobre o licenciamento ambiental.

CONTATOS

www.palmas.to.gov.br/diariooficial diariooficialpalmas@gmail.com

PREFEITURA DE PALMAS

SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO E RELAÇÕES INSTITUCIONAIS

AV. JK - 104 NORTE - LOTE -LOTE 28-A ED. VIA NOBRE EMPRESARIAL - 7° ANDAR CEP 77006-014/PALMAS - TO (63) 2111-2507



DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS